
5 Pièces

148 m²

Réf. W-02WCJ5

1 170 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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A  proximité  immédiate,  et  à  pied  des  plages  de  Juan-les-Pins,  des

commerces et des transports, cet appartement traversant de 5 pièces

en excellent  état  saura  vous séduire  par  la  qualité  de  ses  prestations,

ses  beaux  volumes  et  sa  localisation  idéale.  D'une  surface  de

148,11m2,  et  en  étage  élevé,  il  bénéficie  d'une  vue  mer  offrant  ainsi

une  belle  luminosité.Le  magnifique  séjour  de  38  m2  donne  sur  une

terrasse  de  25m2  permettant  ainsi  de  jouir  d'un  espace  de  vie

confortable et finir sa journée en beauté face aux lueurs du coucher de

soleil.L'appartement dispose également de quatre chambres dont ...

At  short  walk  from  the  beaches  of  Juan-les-Pins,  shops  and  transports,  this

crossing  5-room apartment  in  excellent  condition  will  delight  you  with  its  finishing

quality, its lofty volumes and its perfect location.With a surface of 148,11m2, and

on a  high  floor,  it  enjoys  sea  view and a  lot  of  brightness.The  magnificent  38m2

living room gives onto a 25m2 terrace, which offers a comfortable living space and

is  perfect  to  end  the  rest  of  your  day  on  a  high  note  facing  the  sunset.The

apartment  also  provides  4  bedrooms  including  a  19,50m2 master  one  with  nice

sea views and shower room. Separate ...
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